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令和２年みよし市教育委員会 第１０回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出

席した職員 

 

 

 

書 記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【教育長報

告】 

 

 

 

 

日 程 ３ 

【前回会議

録の承認】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

教育部次長 

 

 

令和２年１０月１５日（木）午前１０時開議 

 

市役所６階６０１・６０２会議室 

 

教育長：今 瀬 良 江  教育長職務代理者：日比野 直 子    

委  員：原 口 百合子  委 員：鈴 木 千 郷     

委 員：近 藤 憲 司 

 

教育部長：深津弘樹、教育部参事：山北 淳、 

教育部次長兼教育行政課長：岡田高行、歴史民俗資料館長：林 久義、 

学校教育課長：都築克章、学校給食センター所長：渋田昌代、 

スポーツ課長：甲村 聡、生涯学習推進課主幹兼図書館長：村山孝文 

 

教育行政課副主幹：西世古貴志、教育行政課主査：溝口 洋 

 

なし 

 

 教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、教育長が宣言することとなっております。ま

た、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６条第

１項の規定に基づき、教育行政課西世古副主幹と溝口主査にお願いします。 

 

 本日の定例会への傍聴の申出はありませんでした。 

 

日程１、令和２年みよし市教育委員会第１０回定例会を開会します。 

（午前１０時） 

 

日程２、教育長報告 

教育委員会第９回定例会以後、本日までに出席しました行事等につきま

しては、お配りしました一覧表の通りですが、９月２６日、１０月３日、

１１日ですが、小学校の球技交流試合を開催しました。また、昨日愛知教

育大学の野田学長がお見えになり、みよし市との連携をさらに強めたいと

いうお言葉をいただきましたので、ご報告します。 

 

 日程３、前回会議録の承認 

 第９回定例会及び第２回臨時会の会議録について、要点説明をお願いし

ます。 

 

【第９回定例会会議録の要点説明】 

【第２回臨時会会議録の要点説明】 

 



 会‐2 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ４ 

【 議 事 】 

議案第２６

号（令和３年

度教職員定

期人事異動

方針につい

て） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教育部参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

原 口 委 員 

 

 

教育部参事 

 ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６条

第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は、挙手をお願いしま

す。 

 

【挙手全員】 

 

 挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

  

日程４、議事に入ります。 

議案第２６号の説明をお願いします。 

 

教育部参事山北 

議案第２６号令和３年度教職員定期人事異動方針について 

この案を提出するのは、令和３年度の教職員の定期人事異動方針を定め

るために必要があるからです。 

２ページをご覧ください。 

この異動方針は３ページにあります愛知県教育委員会が示す異動方針を

受けて作成したものです。 

令和３年度教職員定期人事異動方針 みよし市教育委員会   

愛知県教育委員会の令和３年度教職員定期人事異動方針に基づいてみよ

し市教育委員会の定期人事異動を行う。市内の公立小中学校教育の一層の

充実と振興を図るとともに、学校に清新の気風を醸成し、教職員の教育意

欲を高揚するため、次の基本方針に基づいて定期人事異動を実施する。 

１ 適材適所を旨として公正かつ適正な異動を行い、人事の刷新を図る。 

２ 新しい教育課題に適切に対応するため、職務経験の多様化や効果的

な人材育成をねらいとした配置を推進する。 

３ 全市的視点に立った人事を推進するとともに、学校間・地域間にお

ける教職員構成の充実・均衡を図る。 

４ 特別支援教育の一層の充実を図るため、教員の配置の適正化に努め

る。 

５ 校長、教頭等への昇任に当たっては、厳正かつ公平な審査に基づき、

勤務成績が優秀で、管理・指揮監督能力に優れ、特に包容力のある豊かな

人間性と高い識見を有する人材を、男女を問わず登用する。 

６ 校長の意見を尊重する。 

以上、よろしくお願いいたします。 

 

議案第２６号について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

１ページの説明欄の令和２年度は令和３年度の誤りではないでしょう

か。 

 

令和３年度に訂正をお願いします。 



 会‐3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【協議及び

報告事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教育行政課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

他に質疑はありませんか。 

 

【質疑なし】 

 

質疑ありませんので、議案第２６号「令和３年度教職員定期人事異動方

針」について、原案を可決することに賛成の委員の挙手を求めます。 

 

【挙手全員】 

 

挙手全員です。よって、議案第２６号は原案のとおり可決されました。 

 

続きまして、日程５、協議及び報告事項に入ります。次第に従って、協

議及び報告をお願いします。 

 最初に１１月教育委員会行事予定について説明をお願いします。 

 

教育部長深津 

１１月教育委員会行事予定については、資料４ページから６ページまで

のとおりです。 

教育委員の皆さまにご案内させていただく行事といたしましては、先ほ

ど協議会でご案内いたしました１１月６日金曜日、中部小学校、三吉小学

校、三好丘中学校、北部小学校の４校の学校訪問を実施しますので、午前

８時４５分市役所集合出発でお願いいたします。 

１１月２０日（金）９時２０分から２０２会議室において教育委員協議

会を、１０時から６０１・６０２会議室において第１１回教育委員会定例

会を開催します。以上です。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

 【質疑なし】 

 

 続きまして教育行政課からの報告事項について説明をお願いします。 

 

教育行政課長 岡田 

教育行政課からは、「審査承諾をした後援等申請の報告について」説明し

ます。 

資料７ページをお願いします。過去に後援等の実績のある事業が５件、

新たに後援等の申請があった事業はありませんでした。 

過去に後援等の実績のある事業としましては、第３１回みよし市スポー

ツ協会総合体育大会、申請者は、みよし市スポーツ協会。令和２年１１月

８日日曜日に、みよし市スポーツ協会加盟競技団体が中心となって１３の

協議について、三好公園体育施設、市内公共施設、学校体育施設を会場に、

競技別の大会を開催するものです。大会参加の機会を提供することにより、



 会‐4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

原 口 委 員 

 

 

 

 

教育行政課長 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

スポーツの普及と体力の増進を図ることを目的に実施します。 

続きまして、不登校・発達障がいのサポートについて考える「小さな一

歩から子どもたちに寄り添うことは」、申請者は特定非営利活動法人 COM’

ON FOR NIPPON。小中学生や高校生の保護者を対象に、不登校及び発達障害

に関する教育講会を、令和２年１１月２９日日曜日と１２月６日日曜日に

サンライブ会議室で開催します。1 部では各種取組などの報告、２部では

グループでの交流を行うとともに、個別相談にも応じるものです。 

続きまして、地域別県民文化大祭典２０２０、申請者は、地域別県民文

化大祭典２０２０中央実行委員会。愛知県の教育の一層の振興を目的に、

地域・家庭・学校が協力しあいながら、令和２年１０月３日土曜日から１

１月２９日日曜日まで、中学生、高校生、市民などによる各種発表や、生

徒、父母、地域の人による文化行事を、モリコロパークや県内の各私立中

学・高校などで、随時開催するものです。     

続きまして、スクスクスクール 冬の自然体験教室、申請者は、特定非

営利活動法人 スクスクスクール。令和２年１２月２６日土曜日から令和

３年３月３１日水曜日にかけて、岐阜県高山市及び郡上市を会場に、「大自

然の中でのびのびと遊びながら学び、学びながら遊ぶ」という基本方針の

もと、スキー、スノーボードの技術習得や雪山での自然体験を通じて、自

然の大切さ、人と人との協調性、創意工夫などを学ぶことを目的とします。 

続きまして、ヒューマンアカデミーロボット教室無料体験会、申請者は、

ヒューマンアカデミー名古屋事務局。次世代の理系人材育成を目的に、小

学生を対象に、１人１体のブロックキットを使って ロボットを組み立てる

ことにより、プログラミング的思考を養う講座をおかよし交流センターや

豊田市の浄水交流館などで開催するものです。 

「審査承諾をした後援等申請の報告について」は以上となります。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

少し気になったのですが、２１番、地域別県民文化大祭典２０２０の４

の内容の中で、中学生及び父兄向け高校進学相談会とありますが、今は父

兄という言葉は使わず保護者向けという言葉を使うべきであり、この団体

が使っているとすると、このことを進言すべきではないでしょうか。 

 

申請書には中学生及び父母向けと書いてありますので、父母向けへ訂正

をお願いいたします。 

 

他に質疑はありますか。 

 

【質疑なし】 

 

続きまして、資料館からの報告事項について、説明をお願いします。 
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歴史民俗資料館長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

鈴 木 委 員 

 

 

歴史民俗資料館長 

 

鈴 木 委 員 

 

 

 

 

 

 

歴史民俗資料館長 

 

 

 

 

鈴 木 委 員 

資料館長林。よろしくお願いします。９ページをご覧ください。 

令和２年度文化財めぐりについてです。一昨年から始めまして、今回３

回目になります。みよし市の文化財や歴史を市民へ紹介し、理解を深めて

いただく趣旨で、まちの史跡などをめぐる見学会を開催します。 

開催日は令和２年１１月２１日土曜日、みよし市役所第４駐車場に９時

集合・出発で、１２時到着・解散予定です。定員はコロナの感染対策によ

り、先着１０人です。参加費は傷害保険料の５０円です。 

見学先は、昨年同様、福谷城、黒笹２７号窯跡、石川家住宅をまわりま

す。それと、社寺は、第１回目が三好稲荷。昨年の第２回では医王寺を訪

れました。今回は、福谷町の帰西寺を計画しております。福谷町の言い伝

えでは、江戸時代初期には福谷にあった了喜院というお寺が、享保元年、

１７１６年に、猿投の伊保へ移転する際に、帰西寺へ舎利厨子を安置した

と言い伝えがあります。その、舎利厨子を特別に見学させていただきます。

この舎利厨子は、新編 三好町誌の別編 に写真の掲載があります。高さ

３１．５センチほどの小さなものですが、菊と桐の御紋の透かし彫りが施

されたものです。 

１１月号の広報に掲載し、募集案内する予定です。申込受け付けが１１月

１日から１５日までです。お手元のパンフレットはサンライブ、教育行政

課窓口、石川家住宅などに配布する予定です。 

昨年は定員２０名のところ、参加者は７名でした。 

以上、説明とさせていただきます。どうぞよろしくお願いします。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

昨年度は募集は２０名で、参加者は７名ですか。その前の年はどうでし

たか。 

 

定員１０名で８人か９人程度応募がありました。 

 

広報みよしへ掲載するということですが、募集が１０名程度で内容から

果たして載せるべきものなのかどうか。趣旨からすると教育委員会として

文化財を重視しているということは分かります。最終的に広報に載せるか

どうかは広報情報課が判断することになると思いますが、参加者の数をお

聞きした中では寂しい気がします。ＰＲ方法などを工夫して、参加者数を

もう少し増やせないものかと思います。 

 

ＰＲ方法については、インターネット等を考慮し工夫していきたいと考

えていますが、資料館としては歴史を広めるということが重要と考えてお

り、みよしには歴史が無いと言われないよう努力していきたいと考えてい

ます。 

 

参加者が毎回同じ人が参加していないか把握し、行先を今回１か所お寺
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日 程 ６ 

【閉会宣言】 

 

 

 

 

教 育 長 

 

近 藤 委 員 

 

 

歴史民俗資料館長 

 

近 藤 委 員 

 

歴史民俗資料館長 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

を変えたということですが、今後も方針を持って新しいところをどんどん

取り入れ、歴史に興味がある人は次も参加したくなるような工夫を考えて

いただきたい。 

 

貴重なご意見ありがとうございました。他に質疑等はありますか。 

 

追加で配られたチラシには移動方法が書いてありません。市のバスを使

用すると思うのですが、マイクロバスを使うんですか。 

 

はい。マイクロバスを使用します。 

 

では、このことをチラシに書くべきだと思います。 

 

ご意見ありがとうございます。 

 

貴重なご意見ありがとうございます。他にはよろしいでしょうか。 

 

【質疑なし】 

 

 他に報告事項はありますか。 

なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

日程６、令和２年みよし市教育委員会第１０回定例会を閉会します。 

（午前１０時２５分） 

 

次回の開催予定の調整をお願いします。 

 

次回は、令和２年１１月２０日金曜日午前１０時から、市役所６階６０

１・６０２会議室におきまして第１１回定例会を開催いたします。 

 

 


